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Tantangan RS Muhammadiyah Tuban Bisa Menyalip RSM
Lamongan

Sabtu, 17-03-2018

Dokter Sunaryadi dilantik menjadi Direktur RS Muhammadiyah Tuban masa jabatan 2018-2022 di
Gedung Dakwah Tuban, Sabtu (17/3/2018). Dia menggantikan dr Indah Kusuma Dewi.  Pelantikan dan
pengambilan sumpah jabatan dipimpin oleh Ketua PWM Jatim Dr Saad Ibrahim.

Dalam sambutannya Saad Ibrahim menyatakan, Rumah Sakit Muhammadiyah Tuban harus lebih baik
dari RS Muhammadiyah Lamongan sebab berdirinya sudah tahun 1959, lebih dulu dari Lamongan.
“Saya sebut Lamongan untuk sedikit mengurangi kebanggaan merasa didirikan lebih dulu tapi sekarang
disalip jauh oleh Lamongan, saya kira ini tantangan,” ujar Saad.

Saad juga menyebutkan, RS Tuban ini statusnya baru bintang empat. ”Saya tidak perlu sampaikan ini
kepada direktur baru karena tidak usah disampaikan insya Allah dalam tempo dekat akan mencapai
bintang lima,” selorohnya yang disambut tawa hadirin.

Dia mengingatkan, prinsip amal usaha Muhammadiyah itu kerja profesional. ”Kalau kita tidak punya
profesi-profesi dalam dunia kedokteran, kita bisa menggunakan orang lain kemudian kita dakwahi kalau
dia bukan muslim, kita ajak menjadi muslim, kalau dia belum Muhammadiyah, pelan-pelan kita jadikan
Muhammadiyah, setidak-tidaknya memahami Muhammadiyah,” katanya.

“Saya minta kalau urusan rumah sakit dan urusan sekolah, mereka kerja secara profesional, maka PDM,
PCM, PRM tidak terlalu masuk ke dalam urusan-urusan yang terkait dengan keprofesionalan,” ucapnya.

“PDM boleh masuk, pertama, untuk membina ideologi Islamnya, ideologi Muhammadiyahnya. Kedua,

page 1 / 2



Berita: PDM Kabupaten Tuban
 

kalau terjadi ada penyimpangan keuangan atau penyimpangan-penyimpangan yang tidak bisa
dimaafkan, maka silakan masuk dan kemudian diusulkan ke PWM untuk diganti,” tuturnya.

Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah Kabupaten Tuban Nurul Yakin SH menyampaikan terima kasih
dan penghargaan atas pengabdian direktur selama ini. “Atas nama Pimpinan Daerah kami mengucapkan
terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya atas pengabdian selama ini untuk memajukan
rumah sakit Muhammadiyah Tuban,” katanya

Jajaran direksi baru, sambung dia, diharapkan melanjutkan apa yang sudah dilakukan jajaran direksi
lama. ”Untuk yang akan datang harus lebih baik, karena Muhammadiyah yang berkemajuan adalah
Muhammadiyah yang hari ini lebih baik dari kemarin dan hari esok harus lebih baik dari hari ini,” ujarnya.
(Iwan Abdul Gani)
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